



Lettres & images

L'Académie des sciences



Le 22 décembre 1666, à l'initiative de Louis XIV, une quinzaine de savants conviés par Colbert

tenaient leur première séance : l'Académie des sciences venait de naître. Cela fait 350 ans que l'élite des scientifiques de notre pays se réunit sous la Coupole de l'Institut : Buffon, Lavoisier, Ampère, Pasteur, Curie, Charpak... Tous ceux qui ont fait avancer la science sont passés par là... Depuis sa création, l'Académie des sciences a soutenu les savants, protégé leurs inventions, encouragé et publié leurs recherches, et c'est sous son toit qu'ont été annoncées les découvertes les plus révolutionnaires pour notre civilisation. Aujourd'hui, alors que notre société est confrontée à des progrès technologiques sans précédents, l'Académie des sciences continue à soutenir la vie scientifique et à transmettre les connaissances. Riche de sa pluridisciplinarité, de son expertise incontestée, de son indépendance intellectuelle, elle initie des débats essentiels qui nous aideront, tous, à mieux appréhender l'évolution de notre monde.